

# 晴れやかに

## 平成28年成人式

### 誓いの言葉

新成人代表 秋葉 颯さん

本日は、新成人となる私達のためにこのような盛大な式典を催していただき、誠にありがとうございます。佐藤町長をはじめ、来賓の方々に新成人を代表して心よりお礼申し上げます。

私達は、20歳という人生の節目を迎え、自由や権利を手に入れると同時に、責任と義務を背負うことになり、気が引き締まる思いです。

それから、2011年におきた東日本大震災から早5年がたとうとしております。復興も進んできましたが、まだその傷跡はいたるところに残っています。新成人となった今、復興も含め、視野を広げて日本の社会に貢献したいという思いが、より一層強まりました。

しかし、私達はまだ社会に出たばかりの未熟者です。高い壁にぶつかったりすることもあろうでしょう。そんなときは、苦楽を共にしたこの仲間と励まし合い、助け合い、困難や壁にも立ち向かっていこうと思います。最後に、お世話になった先生方、温かな地域の方々、ここまで育ててくれた両親や家族への感謝の気持ちや支えがあることをこれからも忘れずに、立派な社会人として成長していくことを誓います。



1月10日、文化会館を会場に成人式が開催されました。式典では、出席した204人に、来賓や恩師からお祝いや激励の言葉が贈られ、新成人を代表して秋葉颯さんが誓いの言葉を述べました。

色鮮やかな振り袖や羽織・袴、真新しいスーツに身を包んだ新成人たちは、かつてのクラスメイトとの久しぶりの再会と二十歳の門出を喜びおりました。

